

Bürgerschaftswahl Hamburg

Nicht nur im Bund, auch im Stadtstaat Hamburg wird im Frühjahr gewählt. Wir haben dazu schon im November vergangenen Jahres die **Parteien in Hamburg** angeschrieben und sie um ihre Standpunkte zu einigen unserer Positionen gebeten. Dazu gehören z. B.

- der Pflegeberufegratifikationsschein (PBGs),
- die Registrierung von Pflegefachpersonen für eine bessere Gesundheitspersonalplanung,
- verbindliche Vorgaben zur Pflegepersonalbesetzung im Nachtdienst der stationären Langzeitpflege, aber auch
- Fortbildungen für Pflegefachpersonen zu Klimaschutz und Hitzeschutzmaßnahmen inklusive der Bereitstellung entsprechender finanzieller Mittel zur Förderung dieser Bildungsarbeit.

Die jeweiligen Positionierungen der Parteien fließen dann ein in unseren beliebten PflegOMaten, den wir als Entscheidungshilfe in Sachen Pflegepolitik Ende des Monats freischalten.

Außerdem in Vorbereitung: ein Publikumsdialog unter dem Titel „**Hamburg nach der Wahl: Pflegepolitik im Check**“ anlässlich des DBfK Nordwest Pfl egetags am 6. März 2025 an der Hochschule für angewandte Wissenschaften (HAW) Hamburg. Jetzt schon vormerken und gleich zum Pfl egetag anmelden: <https://www.dbfk.de/de/dbfk/nordwest/pfl egetage/pfl egetag-hh.php>

